



P T A 通信

北辰

2024年 4月号

愛媛県立北宇和高等学校

<https://kitauwa-h.esnet.ed.jp/>

[4月]

日	曜	行事内容	
8	月	新任式・始業式 入学式準備 入学式 PTA 総会	
9	火	対面式 個人写真(1年)部紹介 進路希望調査① 身だしなみ指導① 新入生オリエンテーション	
10	水	面 談	
11	木		40分授業(～16日) 結核検診(1年)
12	金		自転車点検(HR) 尿検査 身体計測 部登録 尿検査
13	土		
14	日		
15	月	週 間	
16	火		心電図検査(1年) 貧血検査 尿検査予備日 農業クラブ入会式⑤⑥限 3年就職模試①
17	水	生徒会各種委員会	
18	木	内科検診(1年)	
19	金	通学指導①	
20	土		
21	日		
22	月	月曜7限開始(普通科)	
23	火	〈校納金〉	
24	水	漢字テスト① 3年生公務員模試①	
25	木	生徒総会・家庭クラブ総会(①～⑤45分授業) 尿検査予備日	
26	金		
27	土	(昭和の日)	
28	日		
29	月		
30	火	奨学金説明会(日本学生支援機構) 7限	

[5月] (前半)

1	水	
2	木	内科検診(2年) 認知症サポーター講座(3年⑤⑥限)
3	金	(憲法記念日)
4	土	(みどりの日)
5	日	(こどもの日)
6	月	(振替休日)
7	火	
8	水	
9	木	月曜授業(1～7限) 全校集会(表彰・教務課)
10	金	P T A 役員会

開拓不撓の精神

校長 平野 宗義

このたび、北宇和高等学校長として本校に赴任いたしました。これまで、八幡浜工業高等学校、宇和島南中等教育学校、南宇和高等学校など、南予の学校を中心に勤務してまいりました。生まれ育った鬼北町にあるこの北宇和高等学校に勤務できることを大変光栄に思います。

さて、P T Aの皆様方におかれましては、平素より本校の教育活動に御理解・御協力いただき、誠にありがとうございます。4月8日に新入生87名を迎え、2年生63名、3年生81名、総勢231名で、北宇和高校の令和6年度が始まりました。

今年で86年の歴史を刻む本校の卒業生は約14,500名となり、各界において活躍しています。北宇和高校の建学の精神は、「開拓不撓」(困難に屈することなく新たなことに挑戦し切り拓くこと)と「相愛流汗」(仲間を大切にし、自分を鍛えること)です。本校では、教育目標「豊かな人間力 ～徳・知・体～ を育む教育の実践」のもと、自己肯定感と他者感覚を高め、自らの成長のために挑戦できる生徒の育成を目指しています。

令和3年度から実施の生徒の全国募集においては、県外入学志願者が増加傾向にあります。また、鬼北町の手厚い支援による公営塾や教育寮(北辰寮)の整備、馬術部やレスリング部といった特徴的な部活動の設置、インターネット上の仮想空間「メタバース」を活用した入学志願者向け学校紹介の導入など、次々と教育環境の充実が図られています。また、来年度の制服モデルチェンジに向けて準備を進めており、学校ブランド力をさらに高めていきます。そして、生徒・教職員・保護者・地域の方々が考えた「魅力化スローガン」でもあり本校の重点努力目標でもある「きみだけの北辰(ポラリス)をつかみ、きみだけの魅来(みらい)を描こう」を旗印として、一丸となって魅力ある学校づくりを推進いたします。

北宇和高等学校は今後も常にバージョンアップし、変化し続けます。急速な情報化・グローバル化・少子化など、学校を取り巻く環境が大きく変化する中、地域を担う人材の育成拠点として、また、地域活性化の核としての学校づくりに教職員一同、誠心誠意取り組んでまいりますので、どうかよろしくお願ひします。

★本校のホームページにも掲載しておりますので、御確認ください。

〈新任式・始業式〉

4月8日（月）新任式、始業式が行われました。新任式では新しく8名の先生方が着任されました。また、始業式では校長先生の式辞が行われた後、担任・副担任紹介があり、新しい気持ちで新年度スタートしました。



〈新年度最初の HR 活動〉

8日（月）始業式が終わり、担任・副担任の紹介の後、新教室に戻り HR 活動が行われました。各ルームとも担任・副担任の話の後、委員の選出、掃除場所の決定がされていました。



〈入学式〉

4月8日（月）令和6年度入学式が行われました。初めに、平野校長先生より87名に向けて入学許可宣言が行われ、新入生が正式に北宇和高校への入学を認められました。また、新入生代表の生徒による誓いの言葉、校歌の紹介がありました。87名の新入生のみなさん、ご入学おめでとうございます。



〈対面式〉

4月9日（火）午後から体育館で対面式が行われました。校長先生のあいさつの後、生徒会長と新入生代表の生徒があいさつを行いました。新入生は、北宇和高校の3年間の始まりに素敵な先輩方に迎えられ、いいスタートを切ることができました。



北宇和高校インスタグラムやっています！
こちらもよろしくお願ひします。

<https://www.instagram.com/Kitauwakoukou/>

